



Madrid se suma a los Días Europeos de la Artesanía, que se celebran en dieciocho países los días 1, 2 y 3 de abril

La Comunidad cuenta con 4.139 empresas artesanas que generan más de 16.000 puestos de trabajo

- Pérez-Cejuela ha visitado los Talleres de Artesanía del Teatro Real, que combinan tecnología y tradición
- La participación del Gobierno regional en esta celebración está enmarcada en el programa 'Artesanía es Más'
- La Comunidad ha programado cerca de 30 actividades, como jornadas de puertas abiertas, talleres y ferias

1 de abril de 2016.- La Comunidad de Madrid cuenta con 4.139 empresas artesanas, que generan 16.610 puestos de trabajo. Así lo ha destacado la directora general de Comercio y Consumo, María José Pérez-Cejuela, durante su visita a los Talleres Artesanos del Teatro Real. La visita coincide con la celebración de los 'Días Europeos de la Artesanía', que se prolongará hasta el próximo día 3 y a la que se ha sumado un año más nuestra región.

Peréz-Cejuela pudo comprobar la coexistencia entre las nuevas tecnologías y el trabajo artesanal al servicio de la puesta en escena de las representaciones que alberga el Teatro Real. Y es que, esta institución cuenta con talleres de caracterización y vestuario, taller de sastrería y tintado y montaje y construcción de decorados, entre otros.

Con la visita se da el pistoletazo de salida a las actividades previstas en la Comunidad de Madrid para conmemorar los 'Días de la Artesanía'. Durante tres días, los profesionales artesanos, las asociaciones, las escuelas de artes aplicadas, los centros de artesanía e instituciones ofrecerán a los interesados la posibilidad de sumarse a las actividades gratuitas y los talleres participativos que han programado, y que pueden consultarse en www.diasdelaartesanía.es.

Entre las actividades que se celebrarán durante estos días en nuestra región se encuentran jornadas de puertas abiertas en talleres artesanos de Madrid, La Navata o Alcalá de Henares, así como ferias como las que se llevarán a cabo en Brunete o Alcobendas. Además, entidades como la Asociación madrileña de Creadores Textiles realizarán en el Museo del Traje diversas demostraciones, al



igual que la Escuela de Arte3, la Escuela de Arte de Colmenarejo o la Escuela de Arte La Palma, entre otras entidades que se han sumado a la iniciativa.

LA COMUNIDAD PARTICIPA POR QUINTO AÑO CONSECUTIVO

La Comunidad de Madrid, por quinto año consecutivo, apoya este proyecto sumándose al objetivo común de mostrar al ciudadano el mundo del patrimonio y de la creatividad en el marco de los oficios artesanos, mediante una oferta de actividades para todos los públicos en torno al sector de la artesanía. En las ediciones de 2012 a 2015, el sector artesano regional ha estado siempre muy bien representado dentro del conjunto nacional, siendo de los más dinámicos en cuanto a participación.

Las sucesivas participaciones de la Comunidad en esta celebración demuestran la importancia que el Gobierno regional otorga al sector, que se traduce en el respaldo a otras iniciativas enfocadas a dar a conocer los oficios y potenciar la competitividad artesanal.

Este apoyo no se ha traducido solamente en la participación en proyectos internacionales como los 'Días Europeos de Artesanía', sino también en la organización de muestras y exposiciones itinerantes, la creación del Premio Artesanía 'Comunidad de Madrid', la apertura de nuevos canales de comercialización, el desarrollo de un programa de visitas institucionales a talleres artesanos y el desarrollo de un apartado específico de artesanía en la web institucional www.madrid.org, entre otras.